J'aimerais attirer particulièrement l'attention sur la Déclaration de Maurice adoptée par les Ministres du commerce des États membres de l'Union africaine et entérinée par les chefs d'État et de gouvernement de l'Union africaine à la réunion tenue récemment à Maputo. Ce document, qui a été distribué en tant que document officiel à la présente Conférence par l'intermédiaire du Secrétariat de l'OMC, rend compte de la position commune des États membres de l'Union africaine sur les questions essentielles du Cycle du développement de Doha et de l'appel qu'ils ont lancé d'une seule voix en